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本日の出席７７.５％：会員数４２名・出席３１名・欠席９名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ　８名・出席規定免除会員（２）２名

　皆さん、こんにちは！本日は、

志久ガバナー補佐の来訪を頂い

た例会です。前回の例会は、西

村副会長にお任せして、私は、

業界の鹿児島での会議に出席の

為、例会を欠席させて頂きまし

た。また、先々週は休会でした

ので、2 週間ぶりの例会です。

　

昨日は、市内 8 ロータリークラブ会長・幹事会が、ハウ

ステンボス佐世保ロータリークラブ主催で開催され、最

後の会でしたので、北島さんと 3 人で行って参りました。

例会も残すところ、あと 2ヶ月となりましたが、まだ多

くの行事が残っております。その 1 つとして、本日、短

縮例会後に開催致します、坂井智照ガバナー補佐を激励

する会であります。ふるってご参加をお願い申し上げ、

ご挨拶といたします。

１． 例会変更　　

　　ありません。

２． 来　　信

■ガバナー事務所

　ガバナー会より…東日本大震災義援金の集計報告と今

　後の方針について

■ガバナーエレクト事務所

　 ①会員増強計画推進のための事前アンケートについて

　②次年度ガバナー公式訪問例会場の確認のお願い

　③２０１１～２０１２年度資料

■いわき平ロータリークラブ

　東日本大震災風評被害についてのお願い

■佐世保東ロータリークラブ

　第３９回佐世保市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会開催において

　のお知らせ

３． 伝達 ・ 通知

・来週の例会は細則変更の為の審議となっています。

　会員の皆様のところに資料を送付していますので、　

　確認をお願いします。

　

　

　

　

　

担当：岩政 孝君

ガバナー補佐　志久 雄三様

今年度最後の訪問となりました。皆様には一年間大変お世

話になりました。来年は坂井智照ガバナー補佐としてのご

活躍をお祈り申し上げます。

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆様こんばんは。本日は志久ガバナー補佐をお迎えして

おります。ご来訪ありがとうございます。例会後は次年

度坂井智照ガバナー補佐を励ます会もありますので、全

員でのご参加を宜しくお願いします。

　次年度の坂井ガバナー補佐の

事は以前より存じ上げてまして、

中央ＲＣとはつながりを感じて

ます。第２７４０地区第６グ

ループには６クラブあります。

南、東、北、中央、東南、ハウ

ステンボス、各４回、計２４回

例会に訪問させていただきまし

た。大変勉強になり、ガバナー補佐をやって良かったと思っ

てます。

　佐世保のクラブは昭和２６年に始めってガバナーが佐世

保のロータリークラブからは、佐世保クラブより４名、南

クラブより４名、東クラブより１名、計９名輩出していま

す。今までの佐世保は佐世保クラブと南クラブが中心のよ

うな感じでしたが、今後は土のクラブ共に同じになってい

くと感じます。本年度６クラブの皆様には、ガバナー補佐

として大変お世話になり感謝しています。

志久 雄三ガバナー補佐挨拶
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本日の合計　　　　   11,000 円

本年度の累計　　　 737,000 円

　　開　会
　　会長挨拶　　　　　　　　　　田雑　豪裕　　会長
　　激励の言葉　　　　　　　　　芥川　浩一郎パスト会長
　　次年度年度ガバナー補佐挨拶　坂井　智照
　　　乾杯　　　　　　　　　　  長富　寿人パスト会長
　　万歳三唱　　　　　　　　　　田代　博之　会長エレクト
      閉　会
　　

次年度ガバナー補佐挨拶　坂井 智照君
　この度、国際ロータリー第２７

４０地区第６グループガバナー

補佐を拝命いたしました、坂井

智照と申します。この一年間、皆

様の温かいご理解とご支援・ご

協力をお願い申し上げます。

　私は１９９０年、佐世保中央

ロータリークラブに入会してより、２０余年をロータリア

ンとして過ごして参りました。また昨年、佐世保中央ロー

タリークラブは創立２０周年という大きな節目を迎え、大

いなる感謝と共に新たなる一歩を歩み始めました。この創

立よりの２０年、また私自身のロータリアンとしての道の

りは、有り難いご縁によりいただいた「人の力」によって

歩むことができたのだと心底感じました。そしてこの度、

私もその「人の力」の一部になれればと想い、新たなる一

歩として、ガバナー補佐という大役を務めさせていただく

ことを決意いたしました。

　

国際ロータリー２０１１～１２年度会長 カルヤン・バネ

ルジー氏は本年度のＲＩテーマを「こころの中に見つめよ

う、博愛を広げるために」とされました。また国際ロータ

福田 英彦君

５月１９日、４１回目の結婚記念日を無事に迎える事が

できました。今回のプレゼントは例年になく豪華で大変

ありがとうございました。

坂井　智照君

本日はわざわざ志久ガバナー補佐、ご来訪ありがとうご

ざいました。微力ながら何かと一年間務めさせて頂きま

すので、皆様のご協力をお願い申し上げます。

リー第２７４０地区２０１１～１２年度 岩永信昭ガバ

ナーは、このＲＩテーマより「家族・継続・変化」という

スローガンを取り上げ、ＲＩテーマの実践を強調されてお

られます。まさに復興に向かって行く今の日本に必要な

テーマであり、必須課題であると私自身認識いたしました。

　そして、私が日頃より心に想い、誇りとしているのは「日

本は世界一美しい国である」という事です。四季が織り成

す風情ある景観などは言うまでもありませんが、最も美し

いと感じるものは日本人ならではの精神にあります。その

美しい精神を、未曾有の災害のさなか、世界の国々は自己

犠牲や共同体主義など様々な形容をもって絶賛しました。

つまりそれは、慈愛に満ちた無償の愛の精神であり、これ

こそ博愛と呼べるものだと思います。そして世界に誇る日

本人の「心の美」が生み出す力、これが本来の「人の力」

だと私は考えます。

　最後に、本年度の第６グループの皆様方のご活躍により、

そこから生まれる「人の力」が益々光り輝くことを祈念申

し上げ、私も微力ながら全力でガバナー補佐という役目に

取り組むことを宣言し、ご挨拶とさせていただきます。

次回例会　　５月１９日 （木）　１２：３０〜

次回の献立：ハンバーグ温野菜添、 ライス、 ポタージュスープ

SAA ：富永  博美君／音響：浅野 訓一君

坂井 智照
次年度ガバナー補佐激励会

日時：平成23年5月12日（木）
場所：セントラルホテル佐世保　アゼリアの間／司会：親睦活動委員会
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